



ELECTRICITE

EDF va lancer une augmentation de capital de 4 milliards d'euros à laquelle l'Etat va participer à hauteur de 3 milliards d'euros. En outre le p-dg d'EDF, Jean-Bernard Lévy, a décidé de ne pas demander à son conseil d'administration de se prononcer « fin avril-début mai » sur le projet de construction d'Hinkley Point C, en Grande-Bretagne. Le projet sera auparavant soumis pour consultation au CCE d'EDF SA, comme le réclamaient les élus, représentants du personnel. La décision finale a été repoussée au mois de septembre.

Le 21 avril, EDF a annoncé l'ouverture du capital de RTE, filiale chargée du réseau de transport d'électricité. La Caisse des dépôts prendrait 50 % du capital. Le montant de l'opération pourrait s'élever à environ 5 milliards d'euros.

Le Groupe s'est également engagé à réduire ses charges opérationnelles d'un milliard d'euros en 2019 par rapport à 2015, au-delà des 700 millions d'euros déjà visés en 2018.

Lors d'une interview donnée à Europe 1 ce lundi, le p-dg d'EDF a confirmé qu'il n'y aura pas de baisse supplémentaire d'effectifs par rapport à la suppression de 3 350 postes d'ici à 2018 en France annoncée en janvier.

NUCLEAIRE

EDF a signé un accord avec l'entreprise suédoise Studsvik pour les activités de déconstruction de centrales nucléaires et de gestion des déchets radioactifs. EDF Développement Environnement SA, filiale à 100 % d'EDF acquiert ainsi l'activité et les installations de traitement des déchets par recyclage de métaux, incinération et pyrolyse de Studsvik, sur le site de Nyköping, en Suède et le centre de recyclage des métaux de Workington, au Royaume-Uni.

La ministre de l'Environnement, de l'Energie et de la Mer, Ségolène Royal, a saisi le Haut comité pour la transparence et l'information sur la sûreté nucléaire (HCTISN) afin de veiller à la transparence de l'instruction sur l'anomalie de la composition de l'acier de la cuve de l'EPR de Flamanville en construction. Ainsi, l'ASN a publié le 20 avril une série de courriers adressés à Areva depuis 2006 sur la fabrication de cette cuve et portant sur l'application de la réglementation relative aux équipements nucléaires sous pression.

Le groupe russe Rosatom et le Laos ont signé un accord de coopération sur la conception, la construction et l'exploitation de centrales nucléaires et de réacteurs de recherche ainsi que sur la sûreté nucléaire et la formation, indique WNN.

ENERGIE

EDF a annoncé la semaine dernière avoir signé 5 protocoles d'accords avec plusieurs entreprises égyptiennes afin d'étudier des développements en Egypte dans les énergies renouvelables, les réseaux et la production d'électricité au gaz.

ENERGIES RENOUVELABLES

Le 21 avril, le producteur d'énergie solaire SunEdison a annoncé s'être placé sous la protection du Chapitre 11 de la loi américaine sur les faillites. Le groupe a obtenu un financement de 300 millions de dollars, lui permettant de payer ses salariés et fournisseurs et de poursuivre certains projets.